



Stefan Alexander Rautenberg

Mit feiner Art unterhält Stefan Alexander Rautenberg das Publikum seiner Zauberkünste. In der Tradition der großen eleganten Meister dieser Theaterkunst stehen seine zauberkünstlerischen Programme.

Die Bereitschaft seiner Gäste sich verwundern zu lassen, verbindet Rautenberg mit seinen wortgewandten und fingerfertigen Darbietungen. So erschafft er für jeden seiner Zuschauer das Erlebnis und die Erkenntnis einer positiven Täuschung in einer subjektiven Wirklichkeit: Ich werde getäuscht, also bin ich.

Am Ende seines Spiels bleibt nicht die Frage nach dem „Wie“, sondern die Freude darüber, in vergnüglicher und seriöser Art von einem Gentleman vor die Kulissen einer scheinbaren Wirklichkeit geführt worden zu sein.

Stefan Alexander Rautenberg spielt in deutscher oder englischer Sprache, im Rahmen geschäftlicher als auch privater Anlässe.

Mitglied der Academy of Magical Arts, The Magic Castle, Hollywood
„Das Publikum lässt sich gerne von einem Gentleman täuschen.“